
na minha opinião, também se deve experienciar 
mais a realidade, a natureza, estar cá fora.

Na sua opinião qual é o conceito de metaverso, 
nas suas palavras?

Patrícia Silva: O metaverso para mim, que não 
sou nenhum expert nisso, é basicamente a 
experiência virtual que nós temos de vários 
sistemas, pode ser a internet, pode ser aquelas 
chamadas de vídeos que temos, pode ser virtual 
reality, tudo o que fazemos na web3.

Será esta uma oportunidade, também para as 
empresas, para as pessoas em geral?

Patrícia Silva: Bem, eu trabalho na área do 
clima, e o que eu tento ver é oportunidades 
nesta área. E o que eu vejo o metaverso a 
ajudar muito é os humanos criarem mais 
empatia com o que poderá ser um futuro mais 
distópico ou utópico. E ao emergirem nesse tipo 
de ambientes, conseguirem ser mais empáticos 
com o que podem estar a fazer agora para 
criarem um mundo que querem no futuro e não 
continuar como business as usual. Vejo uma 
grande oportunidade para o meteverso mover a 
agulha nesse tópico.

Em relação aos desafios, consegue já apontar 
alguns?

Patrícia Silva: Os desafios, do meu ponto de 
vista, eu que quero mais sair do mundo virtual, 
porque eu trabalho sempre no computador, 
sempre à frente do ecrã. Acho que o desafio 
para umas quantas pessoas será trabalharem 
mais com software, com as tecnologias, quando, 
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